



500円以上の緊急
支援カンパを！

西蒲民商會長 長谷川孝行
西蒲民商會計 笹川一夫

全商連第52回総会(大坂)に向け前進を！

5月21～22日、全商連総会が大坂市で開催されます。同時に23日に、全商連24回共済会総会も行われます。

西蒲民商は、今総会に向けて、商工新聞20人拡大目標で奮闘中です。大坂総会には、西蒲民商から山上副会長が代議員として参加する予定です。是非、会員の皆さんからの紹介をお願いします。

会員さんへの募金袋を今週の商工新聞に下します。今月中に会員さんに訴え、回收回してくださいよう要請します。

【班長・当番へのお願い】

4月14日～16日の熊本地震は、震度7、マグニチュード7・3に及び、中小業者や県民に多大な被害を与えました。死者43人、断水17万戸、断水・停電7万戸、避難者は10万人以上といわれています。(4月20日現在)

熊本民商から、「工場が潰れて営業が出来ない」(鉄工)「店内の酒びんが倒れて全滅状態」(酒店)「ボイラーガラガラが壊れて仕事にならない」(豆腐)など悲痛な声が寄せられています。全商連・民商は、「困っている時こそ仲間同士の助け合い」の精神で全国的な募金活動を行っています。西蒲民商では緊急三役会議で、一会员、5百円以上の「支援カンパ」を行うことになりました。是非会員の皆さんのご協力をお願いします。

中小業者・県民に支 援の手を！

4月17日、新潟市で県婦人協総会が開かれ、大野(土木)、石田(事務局)が参加しました。午前中、工藤和雄弁護士(県9条の会事務局長)が講演しました。

「国家間の紛争を解決して行くには、対話、協議、交渉を通じて平和的努力が求められる。以前日本は、他国から見ると世界に与える良い影響の国・No.1だった。今の安倍内閣の方向は、国際社会の信頼を失つて立憲主義を破壊するやり方だ」と批判しました。

午後からは、各民商から活動報告が行われました。西蒲民商婦人部もこれから、婦人部会を行い、部員を増やして行きます。

商店魅力アップ事業(内装・備品購入)の活用・新潟市

- 対象者 市内で小売、飲食、生活関連サービス業を営んでいる。
- 対象事業 店舗の魅力アップする改裝工事や備品購入。
- 補助金額 補助対象経費の1/3で上限百万円。
- 申請の受け付け 四月一日～
- 相談は西蒲民商まで。

西蒲民商ニュース

16年4月25日号

西蒲区巻甲2573-5

TEL 72-3372

FAX 72-3321

婦人協総会ひらべー 震災9条は世界の主、県

4月17日、新潟市で県婦人協総会が開かれ、大野(土木)、石田(事務局)が参加しました。午前中、工藤和雄弁護士(県9条の会事務局長)が講演しました。

「国家間の紛争を解決して行くには、対話、協議、交渉を通じて平和的努力が求められる。以前日本は、他国から見ると世界に与える良い影響の国・No.1だった。今の安倍内閣の方向は、国際社会の信頼を失つて立憲主義を破壊するやり方だ」と批判しました。

午後からは、各民商から活動報告が行われました。西蒲民商婦人部もこれから、婦人部会を行い、部員を増やして行きます。

「国家間の紛争を解決して行くには、対話、協議、交渉を通じて平和的努力が求められる。以前日本は、他国から見ると世界に与える良い影響の国・No.1だった。今の安倍内閣の方向は、国際社会の信頼を失つて立憲主義を破壊するやり方だ」と批判しました。

商店魅力アップ事業(内装・備品購入)の活用・新潟市

- 対象者 市内で小売、飲食、生活関連サービス業を営んでいる。
- 対象事業 店舗の魅力アップする改裝工事や備品購入。
- 補助金額 補助対象経費の1/3で上限百万円。
- 申請の受け付け 四月一日～
- 相談は西蒲民商まで。

全商連第52回総会(大坂)に向け前進を！

5月21～22日、全商連総会が大坂市で開催されます。同時に23日に、全商連24回共済会総会も行われます。

西蒲民商は、今総会に向けて、商工新聞20人拡大目標で奮闘中です。大坂総会には、西蒲民商から山上副会長が代議員として参加する予定です。是非、会員の皆さんからの紹介をお願いします。